

5 Tips Jitu Masuk PTN Lewat Jalur Undangan, Tanpa Perlu Tes!

Halo, sobat Lampung Cerdas! Apakah kamu salah satu siswa kelas 12 yang bercita-cita masuk PTN impianmu? Tentu kamu sudah tahu dong bahwa ada beberapa jalur masuk PTN yang bisa kamu pilih, salah satunya adalah jalur undangan. Jalur undangan adalah jalur seleksi yang menilai prestasi akademik dan non-akademik kamu tanpa perlu mengikuti tes tertulis. Beberapa contoh jalur undangan yang ada di Indonesia adalah SNBP (Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi) dan SPAN PTKIN (Seleksi Prestasi Akademik Nasional Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri).

Nah, jalur undangan ini tentu sangat menarik bagi kamu yang ingin masuk PTN tanpa ribet. Namun, persaingan di jalur undangan juga tidak kalah ketat, lho. Kamu harus bersaing dengan ribuan siswa lain yang juga memiliki prestasi bagus. Lalu, bagaimana cara agar kamu bisa lolos jalur undangan dan masuk PTN impianmu? Tenang, di artikel ini, kami akan memberikan 5 tips jitu yang bisa kamu terapkan agar sukses masuk PTN lewat jalur undangan. Yuk, simak tipsnya berikut ini!

1. Tingkatkan Nilai Rapor

Salah satu syarat utama untuk mengikuti jalur undangan adalah memiliki nilai rapor yang baik. Nilai rapor kamu akan menjadi salah satu penilaian utama oleh PTN yang kamu pilih. Oleh karena itu, kamu harus berusaha untuk meningkatkan nilai rapor kamu sejak kelas 10 hingga kelas 12. Jangan sampai ada nilai yang merosot atau tidak stabil. Kamu juga harus memperhatikan nilai mata pelajaran yang relevan dengan jurusan yang kamu minati. Misalnya, jika kamu ingin masuk jurusan IPA, maka

nilai Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi harus kamu perhatikan dengan baik.

2. Raih Prestasi Non-Akademik

Selain nilai rapor, prestasi non-akademik juga menjadi salah satu pertimbangan PTN dalam menyeleksi calon mahasiswa lewat jalur undangan. Prestasi non-akademik bisa berupa kejuaraan, lomba, olimpiade, atau kegiatan ekstrakurikuler yang kamu ikuti. Prestasi non-akademik ini akan menunjukkan bakat, minat, dan potensi kamu di bidang lain selain akademik. Prestasi non-akademik juga akan menambah nilai plus bagi kamu di mata PTN. Oleh karena itu, jangan ragu untuk mengikuti berbagai kegiatan yang sesuai dengan minat dan kemampuan kamu. Namun, ingat juga untuk tetap menjaga keseimbangan antara akademik dan non-akademik, ya.

3. Pilih PTN dan Jurusan yang Sesuai

Tips ketiga adalah memilih PTN dan jurusan yang sesuai dengan minat, bakat, dan kemampuan kamu. Kamu harus mengetahui kriteria dan persyaratan yang ditetapkan oleh PTN yang kamu incar. Setiap PTN memiliki kuota dan bobot penilaian yang berbeda-beda untuk jalur undangan. Kamu juga harus mengetahui daya saing dan peluang kamu untuk masuk jurusan yang kamu pilih. Jangan memilih PTN dan jurusan yang terlalu populer atau favorit, karena biasanya persaingannya sangat ketat. Sebaiknya, pilihlah PTN dan jurusan yang sesuai dengan passion dan cita-cita kamu.

4. Siapkan Berkas dengan Lengkap

dan Rapi

Tips keempat adalah menyiapkan berkas-berkas yang dibutuhkan untuk mendaftar jalur undangan dengan lengkap dan rapi. Berkas-berkas ini biasanya meliputi rapor, sertifikat, surat rekomendasi, dan lain-lain. Kamu harus memastikan bahwa berkas-berkas kamu sudah sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh PTN yang kamu pilih. Jangan sampai ada berkas yang kurang, salah, atau rusak, karena hal ini bisa mengurangi nilai atau bahkan membuat kamu gugur. Kamu juga harus mengecek kembali berkas-berkas kamu sebelum mengirimkan atau mengunggahnya ke sistem pendaftaran.



JOIN
SEKARANG!

KULIAH TANPA TES

MASUK KULIAH TANPA PUSING BELAJAR

BENEFIT YANG KAMU DAPATKAN!

- ✓ 40++ Video & Ebook Strategi, Trik, Taktik & Senjata SNBP
- ✓ Modul Khusus Materi agar biaya kuliah rendah
- ✓ Panduan Lengkap materi strategi ampuh dapat beasiswa KIP Kuliah
- ✓ Analisis Nilai Raport
- ✓ Tes & Analisis Minat Bakat Keanggotaan Eksklusif dalam Komunitas Pejuang Jalur Undangan
- ✓ Sesi Pembinaan Live dengan Kak Syaifulloh dan Tim Lampung Cerdas
- ✓ Pendampingan Eksklusif Selama 9 Bulan

5. Ikuti Program Ecourse Kuliah Tanpa Tes dari Lampung Cerdas

Tips kelima dan terakhir adalah ikuti program ecourse Kuliah Tanpa Tes dari Lampung Cerdas. Program ini adalah program pembinaan yang dirancang khusus untuk membantu kamu masuk PTN

lewat jalur undangan. Program ini akan memberikan kamu materi, tips, trik, dan strategi yang efektif dan teruji untuk meningkatkan peluang kamu lulus di jalur undangan. Kamu juga akan mendapatkan bimbingan dan konsultasi dari mentor-mentor yang berpengalaman dan profesional. Dengan mengikuti program ini, kamu akan lebih siap dan percaya diri untuk menghadapi jalur undangan. Untuk kamu yang ingin mengikuti program Kuliah Tanpa Tes, langsung aja chat admin kami ->[disini](#)<-.

Nah, itu dia 5 tips jitu yang bisa kamu terapkan agar sukses masuk PTN lewat jalur [undangan](#). Semoga tips ini bermanfaat dan membantu kamu mewujudkan impianmu. Jangan lupa untuk selalu berusaha, berdoa, dan berikhtiar, ya. Dan jangan lupa juga untuk ikut program ecourse Kuliah Tanpa Tes dari Lampung Cerdas. Jadi, tunggu apa lagi? Segera daftarkan dirimu dan raih kesempatan emas untuk masuk PTN impianmu tanpa perlu tes! Untuk informasi lebih lanjut, kamu bisa kunjungi website kami di [Lampung Cerdas](#) . Sampai jumpa di program ecourse Kuliah Tanpa Tes dari Lampung Cerdas!